



- Leo Kyll (Träger des BDK-Ehrenorden in Gold)
- Mitglied seit 23.11.1975
- aktiv in der Tanzgruppe 1975-1995
- seit 1985 im Vorstand
- 1985-1995: Wachoffizier
- seit 1995: Schriftführer

Neben den oben genannten Daten muss natürlich noch erwähnt werden, dass Leo Kyll aufgrund seiner 25jährigen Vorstandstätigkeit im Jahr 2010 neben der Ehrung mit dem BDK-Ehrenorden in Gold auch zum Senator der Blauen Funken ernannt wurde.

Leo Kyll ist die „graue Eminenz“ der Funken, der wie kein Anderer die Geschicke des Karnevals in und um Zülpich herum kennt und organisatorisch (mit)gestaltet.

Immer wenn es um Terminkoordination bzw. Termin- und Einsatzpläne geht und ging in den letzten Jahrzehnten war Leo Kyll zumindest (mit)involviert. Insbesondere bei

KG Zölleche Öllege 1879 e.V.

der Abstimmung der Terminpläne des Prinzen und der vaterstädtischen Karnevalsvereine z.B. in Bezug auf Gaststättenbesuche hat Leo auch heute noch immer einen Vorschlag zur Hand. Darüber hinaus hat er über Jahre die Koordination der Einsatzpläne für die gemeinsame Zülpicher Bierbörse übernommen (hört sich leicht an, ist es aber nicht zu versuchen vier bis fünf Karnevalsvereine terminlich unter einen Hut zu bringen).

All dies karnevalistische Engagement hat er jedoch immer im Hintergrund erledigt, in die erste Reihe wollte er nie und so hat er sich dann auch geweigert im Jahr 2004 das Amt des Vizepräsidenten zu übernehmen (weil er nicht ans Mikrofon wollte), aber insgeheim haben die Blauen Funken eigentlich trotzdem seit diesem Zeitpunkt zwei Vizepräsidenten, nur das einer davon –nämlich Leo Kyll- offiziell Schriftführer heißt.....